

COMUNICADO

La Secretaría de Educación del Gobierno del Estado de Yucatán informa que, a partir del **próximo lunes 9 de febrero del presente año, el horario de entrada a clases de todas las instituciones educativas del estado, regresan a su normalidad habitual.**

Esta decisión fue tomada después de un análisis exhaustivo realizado en coordinación con Protección Civil de Yucatán (Procyv), evaluando cuidadosamente las próximas condiciones climáticas de nuestra región.

Agradecemos a las familias, docentes y estudiantes por su comprensión y colaboración durante este período de ajustes.

Les invitamos a mantenerse informados a través de los canales oficiales para futuras actualizaciones.

Mérida, Yucatán, a 7 de febrero de 2026.